

Le Quotidien Jurassien

10.11.2010

AP-00349



Centre de Renfort

d'Incendie et de

Secours de Delémont



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 10.11.2010
Identifiant du document : AP-00349
Type de document : Article de presse (AP)
Description :
Mots clés :
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse
Début validité : 10.11.2010
Fin validité : 00.00.0000
Ajouté par : Froidevaux Marius le 31.08.2014 à 21h41
Modifié par : -
Téléchargé par : Anonyme le 25.04.2024 à 07:10

Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
31.08.2014 à 21h41 *	Froidevaux Marius	

* Version téléchargée



Le Quotidien Jurassien, 10 novembre 2010

Grave accident à la place d'armes de Bure

► Quatorze recrues ont été blessées, dont six grièvement, lors d'une collision en chaîne impliquant quatre blindés hier à Bure. D'importants moyens ont été déployés pour leur porter secours. Une enquête a été ouverte pour établir les circonstances de l'accident. Page 5



PHOTO AD

Une collision en chaîne fait 14 blessés

► **Quatorze recrues militaires** ont été blessées hier en début d'après-midi à Bure dans un accident.
 ► **Les quatre blindés dans lesquels ils avaient tous pris place** sont entrés en collision peu avant 14 heures sur un terrain de la place d'armes.
 ► **D'importants moyens ont été déployés pour leur porter secours**, notamment cinq hélicoptères de la REGA.
 ► **Cet accident n'est malheureusement pas le premier.** En 2008, à un mois d'intervalle, deux incidents mettant en cause des chars s'étaient déjà produits.



La collision en chaîne a impliqué au total quatre véhicules blindés de type Piranha, avec 10 personnes à bord. PHOTOS AD



De nombreux débris de chars jonchaient hier le sol.



D'importants moyens ont été mis en place pour porter secours aux 14 blessés, notamment 5 hélicoptères de la REGA.



Hier, peu avant 14 heures, quatre véhicules blindés, de type Piranha, sont entrés en collision sur un terrain de la place d'armes de Bure. Ils roulaient les uns derrière les autres quand l'accident s'est produit. Le premier véhicule aurait alors freiné, se faisant emboutir par les autres.
 A bord des chars se trouvaient une quarantaine d'hommes, des soldats et leurs cadres, en route pour un exercice. Les soldats appartiennent à l'IFO 3, l'Instruction en Formation de l'Infanterie, qui marque la fin de l'école de recrue d'infanterie. Les militaires qui suivent cette formation viennent de tout le pays.

Six blessés hélicoptérés

La Police militaire ne souhaite pas se prononcer sur les circonstances de cette collision en chaîne qui a fait 14 blessés, dont six graves. Ces derniers ont tous été hélicoptérés par la REGA vers différents hôpitaux du pays afin d'y

recevoir les soins adéquats. Tous sont néanmoins hors de danger, a affirmé hier soir Daniel Reist, le responsable de la communication des Forces Terrestres au Département fédéral de la défense.

Huit autres de leurs camarades ont pour leur part été plus légèrement blessés lors de cet accident. Ils ont quant à eux été acheminés vers les hôpitaux de Delémont et de Porrentruy. Hier soir, l'identité des blessés n'avait pas été dévoilée, on ignorait donc si des jurassiens figuraient parmi les victimes.

Une fois l'alerte donnée par le chef de l'Ecole, c'est un véri-

table branle-bas de combat qui a débuté. Au total, une dizaine d'ambulances du canton du Jura ont convergé vers le site où s'est déroulé l'accident, au beau milieu des terrains de la place d'arme.

Le bilan, déjà lourd, aurait pu l'être davantage

Cinq hélicoptères ont également été sollicités pour évacuer les six blessés les plus graves. Un poste médical avancé a également été installé sur place pour prendre en charge les premiers secours. Enfin, quatre véhicules du Centre de renfort de Porrentruy se sont également rendus

sur les lieux, tout comme la Police cantonale jurassienne et la Police militaire. C'est cette dernière qui est désormais en charge de l'enquête qui devrait permettre d'établir les circonstances de l'accident.

Le bilan, déjà lourd, aurait pu l'être davantage sachant que c'est l'unité tout entière, à savoir une quarantaine d'hommes, qui avaient pris place dans les quatre blindés dont la capacité unitaire est de dix personnes. Ces chars de grenadiers peuvent rouler jusqu'à une vitesse de 80 km/h lorsqu'ils se trouvent en dehors des localités, ce qui était le cas lors de la collision

d'hier. Néanmoins, les conducteurs sont tenus d'adapter leur vitesse aux conditions de la route. Au moment de l'accident, les véhicules circulaient sur une portion de route goudronnée. Rien ne permet pour l'instant de dire que leur vitesse était alors inadaptée à la physionomie de la chaussée.

De tristes antécédents

Cet accident n'est pas le premier impliquant des véhicules militaires et qui, de surcroît, se produit sur la place d'armes de Bure. A l'automne 2008, deux accidents y avaient en ef-

fet déjà eu lieu. En septembre de cette année-là, une collision entre deux chars d'assaut avait fait six victimes légères tandis qu'un mois plus tard, huit recrues avaient été blessées lorsqu'un char Piranha s'était brusquement renversé.

Plus tragique, en mars 2007, un jeune soldat avait perdu la vie après l'accident du blindé dans lequel il avait pris place, survenu entre Bure et Fahy, cette fois-ci sur une portion de route cantonale.

Enfin, en 2002, une collision entre deux chars avait fait 13 blessés légers.

ANNE DESCHAMPS